



**SINECERA**  
IMMOBILIER

**12 Pièces**

**800 m<sup>2</sup>**

**Réf. 14\_EIVVI160000415**

**1 495 000 €**

**Calonge**

Maison à vendre (17251)

**résidences**  
**immobilier**

# résidences immobilier

Deux maisons reliées par une porte intérieure. Elle offre une surface totale de 800 m<sup>2</sup> sur un terrain de 1500 m<sup>2</sup>. L'ensemble des deux maisons comprend 10 chambres doubles, 8 salles de bains, 2 toilettes, 2 cuisines équipées et 2 salles à manger avec cheminée. Deux des salles de bains sont équipées de douches avec hydromassage à pression. Chaque maison dispose de son propre garage, pouvant accueillir jusqu'à 3 voitures chacun. Le jardin, parfaitement entretenu, comprend une piscine à débordement de 12x5 mètres ainsi qu'un jacuzzi intérieur de 3x2,5 mètres. L'espace extérieur est également doté ...

Two houses connected by an interior door. It offers a total surface area of 800 m<sup>2</sup> on a plot of 1500 m<sup>2</sup>. The two houses together have 10 double bedrooms, 8 bathrooms, 2 toilets, 2 equipped kitchens and 2 dining rooms with fireplace. Two of the bathrooms are equipped with showers with pressure hydromassage. Each house has its own garage, which can accommodate up to 3 cars each. The perfectly maintained garden includes a 12x5 meter infinity pool and a 3x2.5 meter indoor jacuzzi. The outdoor space also has a porch with barbecue and several terraces accessible from all rooms. ref. FPE1191

**SINECERA IMMOBILIER**

5 Allée de Tourny - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

